

# 学ぶ つながる 役に立つ

令和4年6月24日

1学期も残りひと月となりました。この時期の学校にとって、梅雨の晴れ間はとても貴重です。今週からプールが始まりました。1・2年生は初めてのプールです。ルールを守り、水に慣れ親しむことから始めています。コロナウイルス感染症と熱中症の対策も行い、安心・安全な水泳指導を行います。

## 【 ~ 日曜参観日「道徳」の授業参観 ~ 】

6/12(日)の日曜参観日は、コロナウイルス感染症対策のため、児童と同居の家族お一人の参観とさせていただきます。来校にあたっては、健康観察カードの記入・提出にご協力くださりありがとうございました。日曜参観日には、「道徳」の授業を行いました。小学校の「道徳」の授業は、人間として生きるうえで必要な力（例えば「自分のことは自分です」「友だちと切磋琢磨する」「学校や社会のルールを守る」「家族を大事にする」等）について、教材文の迷いや葛藤を感じる場面における、自分の考え方や行動の仕方を友だちや先生とともに話し合うことにより、今の自分のよさや課題に気付いたり、よりよい考え方を生み出したりする時間です。学校は、これからも「道徳」の授業で児童が気付いたこと、よりよい考え方を普段の生活に生かす「心づくり」をすすめていきます。右の6年2組の黒板は、「道徳」の授業で友だちや先生とともに話し合ったことでいっぱいです。



## 【 ~ 貴重な 梅雨の晴れ間を使って ~ 】



6年生 プールそうじ



1年2組 生活科「泥あそび」



1年1組 はじめてのプール



3年生 災害復興「マリーゴールド」



先週より、新型コロナウイルス感染症のため学級閉鎖となる学級が続いており、保護者の皆様にご心配をおかけしております。学校は、国が示すマニュアルにそって児童の学びを止めないように感染症予防に全力で取り組んでまいります。